

KANDIDAT FÜR DAS AMT DES KIWANIS INTERNATIONAL TRUSTEE AT LARGE 2023-2026

Jon Fadri Huder



KC St Moritz/Oberengadin
Division 22
Schweiz-Liechtenstein

Biografie

Ich bin seit 1997 stolzer Kiwanier und konnte dank der Unterstützung meiner Frau und meiner Kinder viele verantwortungsvolle Positionen bekleiden. Die Höhepunkte waren mein Jahr als Governor des größten europäischen Distrikts (Schweiz-Liechtenstein) sowie mein Jahr als Präsident von Kiwanis International-Europa. In diesen Jahren konnte ich viele Mitarbeiter von Kiwanis International kennen und schätzen lernen.

Beschreibe deinen Kiwanis-Moment - den Moment, in dem du wusstest, dass du ein Kiwanier bist

In den 25 Jahren meiner Mitgliedschaft gab es so viele großartige Momente, dass es schwer ist, einen bestimmten herauszuheben! Ich habe so viele leuchtende Kinderaugen gesehen, nur weil wir uns engagieren!

Warum hast du dich entschieden, zu kandidieren?

Unsere Organisation steht vor großen Herausforderungen. Strukturelle Veränderungen werden wahrscheinlich unvermeidlich sein. In Europa hat dieser Prozess bereits begonnen. Als europäischer Präsident war ich sehr stark an der von Kiwanis International angestrebten und gewünschten Reorganisation beteiligt. Diese einzigartige Erfahrung möchte ich gerne in die Organisation einbringen.

Was qualifiziert dich dazu, ein Amt bei Kiwanis International zu übernehmen?

Meine Stärke ist, dass ich nicht nur ehemaliger Governor des Distrikts Schweiz-Liechtenstein war, sondern auch als Präsident von Kiwanis International-Europa fungieren konnte. Zudem konnte ich mir als Betriebswirtschaftler in der Privatwirtschaft und als Gemeindepräsident in der Politik ein grosses Fachwissen aneignen. Zudem kann ich mich in mehreren Sprachen verständigen.

Was möchtest du während deiner Amtszeit erreichen?

Für eine Organisation wie Kiwanis ist es wichtig, in allen geografischen Regionen aktiv zu sein und andere Kulturen und Denkweisen willkommen zu heißen - wohl wissend, dass diese manchmal eine Herausforderung im Vergleich zu dem darstellen können, was zu Hause gelebt wird. Es muss uns gelingen, den negativen Trend zu brechen. Im Grunde genommen muss Kiwanis eine modernere Organisation werden. Wir müssen aufhören, so traditionell zu sein!

Welche Stärken bringst du in den Vorstand von Kiwanis International ein?

Ich denke, dass Teamarbeit eine Stärke ist, die möglicherweise unterschätzt wird. Die Fähigkeit, gut im Team zu arbeiten - Verantwortung zu übernehmen, wo es nötig ist, und sich auf andere zu verlassen, wenn es erforderlich ist - ist eine Fähigkeit, auf die ich stolz bin. Im Laufe meiner Karriere habe ich mit einer Vielzahl von Teams an einer Vielzahl von Projekten gearbeitet.